

## La voix de l'Opposition de gauche

Le Monde fait partie de l'élite du Nouvel ordre mondial. Qui conspire contre qui ?

**27.11.12**

- Un ancien de Goldman Sachs à la tête de la Banque d'Angleterre - LEMONDE.FR 26.11

A la surprise générale, le chancelier de l'Echiquier britannique, Georges Osborne, a annoncé lundi 26 novembre la nomination de Mark Carney, 47 ans, actuel gouverneur de la Banque centrale du Canada, au poste de gouverneur de la Banque d'Angleterre.

... après la série de scandales récents qui ont éclaboussé la City, le gouvernement entendait secouer une institution repliée sur elle-même qui a montré ses failles.

C'est pourquoi les candidatures de trois poids lourds (...) ont été écartées.

(Mark Carney) Très soucieux d'éthique, il a qualifié de mouvement anticapitaliste Occupy de "*constructif*".

... le seul point faible du lauréat. Pendant treize ans il a travaillé chez Goldman Sachs International à Londres. Après Mario Draghi à la tête de la banque centrale européenne, la célèbre banque américaine place un autre ancien à la tête de la vénérable banque d'Angleterre. La désignation d'un ex "*Goldman boy*" à cette position clé ne manquera pas d'apporter des munitions aux très nombreux adeptes de la théorie de la conspiration. LEMONDE.FR 26.11

Pour rappel, la Banque d'Angleterre fut la première banque centrale, elle fut fondée en 1694, les Rothschild en prirent le contrôle ainsi que la City en 1815, ce qui leur permit de devenir les plus riches d'Angleterre et du monde.

Il s'agit d'une banque centrale privée, c'est-à-dire que ce sont des banquiers qui la dirigent et disposent du privilège de la création monétaire, de battre monnaie ou de faire marcher la planche à billets, elle sert de modèle à la création de la Fed en 1913 et elle est contrôlée par les mêmes banquiers d'où à plusieurs reprises dans le passé le transfert massif de stock d'or des deux côtés de l'Atlantique.

Comment ne pas voir que les banquiers de la Fed placent des hommes à eux au sein de tous les gouvernements (en Europe: Italie, Grèce, etc.) et institutions, dont les banques centrales (BCE, BoE). Quand les chefs de gouvernements ou ministres ne viennent d'une grande banque internationale (par exemple : le Premier ministre puis Président de la République G. Pompidou, ex-employé de Rothschild ; Robert Rubin ex-dirigeant de Goldman Sachs, ministre des Finances de Bill Clinton, etc.), ils participent au groupe Bilderberg dirigé par l'oligarchie financière américaine ou à des think-tanks ou des fondations, instituts, etc., dans lesquels on retrouve les mêmes banquiers. Par exemple, on a évoqué les derniers jours la Fondation Bertelsmann dans laquelle travaillait un certain Mario Draghi, il a même été un des corédacteurs du document de 350 pages que j'ai mis en ligne.

Goldman Sachs n'aurait rien à voir avec le scandale du Libor selon le Monde, Goldman Sachs serait blanc comme neige, normal, Le Monde appartient à un banquier. La preuve :

1- Arte revendique un record de visionnage du documentaire dévoilant les coulisses peu reluisantes de Goldman Sachs, le documentaire de Jérôme Fritel et Marc Roche diffusé à l'antenne le 4 septembre dernier.

Dans Goldman Sachs, la banque qui dirige le monde, les auteurs démontrent la duplicité de la banque qui spéculé contre ses clients et s'appuient sur des témoignages d'anciens salariés pour mettre en lumière le cynisme qui anime l'esprit de l'entreprise, dont les dirigeants se reconvertissent dans les institutions politiques du monde. (LePoint.fr 12.09.2012)

2- Goldman Sachs paie 12 millions de dollars pour clore des poursuites de la SEC - (AFP 27.09.2012). Sans doute que la SEC avait dû rêver et que Goldman Sachs a été victime d'une injustice.

3- Goldman Sachs avait accepté de payer la somme record de 550 millions de dollars en juillet 2010 pour mettre fin aux poursuites de la SEC.

Le sénateur Carl Levin a réagi vertement vendredi: "*Que la décision du DoJ soit le résultat de lois ou d'autorités d'application des lois faibles, les actions de Goldman Sachs (liées aux dérivés de crédits immobiliers) étaient trompeuses et immorales*" et "*ont contribué à la crise financière qui nous a presque plongé dans une deuxième Grande Dépression*".

Récemment, Goldman s'est aussi retrouvée montrée du doigt par un juge aux Etats-Unis dénonçant des conflits d'intérêt "dérangeants" dans le cadre du rachat d'une société de transport énergétique américaine, El Paso, par sa concurrente américaine Kinder Morgan l'an dernier.

Jeudi, Goldman Sachs avait par ailleurs indiqué que la SEC avait abandonné une autre enquête liée à des produits adossés à des titres immobiliers, mais la banque fait toujours l'objet de multiples poursuites et enquêtes liées à ses ventes de dérivés de crédits immobiliers avant la crise. (AFP 09.08.2012)

4- Les plaintes d'investisseurs qui s'estiment lésés par l'entrée en Bourse ratée de Facebook se multipliaient mercredi, visant à la fois le réseau social en ligne et les banques qui ont géré l'opération boursière.

La plainte accuse en particulier les trois principales banques ayant organisé l'entrée en Bourse, à savoir Morgan Stanley, Goldman Sachs et JPMorgan Chase (...) (AFP 23.05.2012)

Cet article a également dû échapper au *Monde* :

5- Goldman Sachs veut croître en Europe - (Reuters 05.02.2012)

Goldman Sachs s'en donne les moyens, voilà tout.

Au passage, pour que les Rothschild soient devenus les plus riches d'Angleterre et du monde en 1815, il fallut qu'ils en aient eu la volonté au préalable, que ce fut leur objectif, chacun comprendra aisément qu'il n'est pas donné à tout le monde de revendiquer un tel statut. Ensuite, on concevra très bien qu'une fois acquis cette position, ils n'eurent de cesse de tenter de conserver ce privilège

extraordinaire, ce qu'ils réussirent en grande partie en devenant les maîtres de la Fed et du gouvernement des Etats-Unis.

Toutefois, la population et le marché mondial s'accroissant au cours de la seconde moitié du XIXe siècle et davantage encore au XXe siècle, maintenir seul cette position devait devenir intenable à la longue, il devait donc s'allier à d'autres banquiers et grandes fortunes pour étendre leur pouvoir sur le reste du monde ou tout du moins conserver leur position hégémonique au sein de la finance mondiale. Pour y parvenir il leur fallait disposer du pouvoir politique au-delà des Etats-Unis et de la Grande-Bretagne, intégrer dans leur giron les pays où le capitalisme était le plus développé, dont les pays d'Europe occidentale. C'est ainsi qu'ils conçurent l'Union européenne et plus tard sa banque centrale, pour à l'étape suivante les associer dans un bloc transatlantique américano-européen qu'ils contrôlèrent ainsi que son marché, ce qui permettrait de pérenniser ou d'accroître encore leur pouvoir. Devenus à eux seuls une puissance mondiale sans équivalent, ils devaient modeler les contours d'un futur gouvernement mondial qui leur serait entièrement soumis, objectif qu'ils ne pourraient atteindre pleinement qu'en s'affranchissant des contradictions du capitalisme. Ils y travaillent inlassablement, car c'est le seul et dernier obstacle à leur dictature mondiale, un obstacle dont ils ne pourront sans doute jamais venir à bout...

On poursuivra une autre fois, ce qu'il faut avoir à l'esprit et qui en soi constitue ce qu'on pourrait admettre comme la base d'un complot contre tous les peuples de la planète, c'est que ce plan de Nouvel ordre mondial a été échafaudé bien avant le début du XIXe siècle et qu'il a servi de toile de fond à de puissantes familles qui se le sont transmis de génération en génération jusqu'à nos jours, ce que la population ignore totalement, il est venu se greffer sur les contradictions du capitalisme dans l'objectif de les contenir, d'où les mesures économiques et politiques qui furent prises par les gouvernements américain et européen depuis 30 ans pour ne pas remonter plus loin.

On constatera que l'orientation politique du capitalisme mondial depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale et les moyens dont il s'est doté, coïncident avec les différentes étapes qui lui ont permis d'avancer dans la perspective de la réalisation d'un gouvernement mondial qui échappe à tout contrôle de la population. Quand on a conscience des différentes étapes par lesquelles est passé le développement du capitalisme, cette orientation ou tendance nous semblera logique, après en avoir fini avec le stade de la concurrence au profit du monopole, on peut concevoir qu'il soit nécessaire ensuite de mettre fin à l'affrontement entre monopoles pour créer un monopole pour ainsi dire absolu, cette fois débarrassé définitivement de toute concurrence. Certaines conditions qui n'existent pas encore doivent être remplies pour réaliser cet objectif, l'inégalité du développement économique entre pays mais surtout entre continents en est une...

Donc nous n'avons pas besoin de la théorie du complot pour expliquer de quelle manière évolue le capitalisme mondial, cependant on ne la rejettera pas forcément, car les fondements de la crise du capitalisme et de la survie du capitalisme qui sont à la fois objectifs et subjectifs, demeurent hors de la portée des masses. Par contre, on rejettera catégoriquement les conclusions qu'en tirent les partisans de cette théorie, quand ils ne finissent pas dans une impasse ou n'avouent pas leur impuissance à combattre le capitalisme mondial.

Ma démarche a consisté à mettre les choses au point sur cette question précise qui empoisonne la tête de biens des intellectuels et des militants sans doute. J'ai volontiers joué le rôle de provocateur, car c'était le seul moyen que j'ai trouvé pour aller au bout de notre analyse. Si j'avais pris le parti dès le départ de nier cette théorie pour ensuite l'analyser ou en parler, mon discours n'aurait pas été crédible et personne ne se serait intéressé aux conclusions auxquelles je serais parvenu. Les intentions des banquiers depuis plusieurs siècles n'ont pas changé et tout le monde l'ignore, il est là le complot si on accepte cette définition.

On oublie aussi que si les masses sont ignorantes, les nantis ne le sont pas, ils ont de la suite dans les idées, ils en ont les moyens, alors que pour le pauvre bougre qui a tout juste de quoi survivre avec sa famille, c'est un luxe au-dessus de ces moyens, il vit au jour le jour... On pourrait ajouter qu'ayant une conscience de classe, les nantis les plus puissants ont tout intérêt à s'allier au lieu de se faire la guerre, tandis que l'ouvrier en concurrence avec d'autres ouvriers n'aura tendance qu'à penser à ses propres intérêts, ce sera vraiment en dernier recours, c'est une fois acculé qu'il prendra conscience qu'il appartient à une classe sociale, pas toujours d'ailleurs...

Les banquiers sont les seuls à savoir quels sont les véritables tenants et les aboutissants des décisions qu'ils prennent, la masse de la population demeure dans l'ignorance totale. Ainsi complot pourrait rimer avec ignorance des masses, ignorance voulue, minutieusement entretenue par ceux qui gouvernent pour le compte de l'oligarchie financière. On a donc bien là deux facteurs à l'origine de cette théorie et du comportement des banquiers, la crise du capitalisme ou ses contradictions pour ce qui est du facteur objectif, l'ignorance des masses pour le facteur subjectif, les deux nous ramenant à la lutte des classes, aux fondamentaux du marxisme, du socialisme et la boucle est bouclée.

#### Commentaire d'internautes

1- "Comment ne pas penser à la théorie de la conspiration? Comment penser alors que ces directeurs de banques centrales ne vont pas tout faire pour favoriser le secteur bancaire? Cela signifie une chose : plus de taxes pour payer les intérêts de la dette! "

2- "Mark Carney peut se prévaloir d'une triple expérience la banque (des "affaires louches?), la politique monétaire (planches à billets? et la réglementation ( bidouillée ?), 3 domaines qui correspondent au profil recherché? Serait-il compétent pour avoir fait ses premières armes dans la City. La théorie de la conspiration? C'est possible, mais celle de qui et de quoi? Il paraît en tous cas correspondre au format idoine, au service des ploutos et des banksters planqués dans leurs paradis fiscaux. "

3- "combien d'ex-G.Sachs (comme du FMI) à des postes clés dans la politique et les affaires ? un système économique pourri qui choisit les "élites" qui le servent ou des "élites" qui prennent en main le système ? ça revient au même ; en tout cas le culot paie, tant que ça passe ..."

4- "Théorie de la conspiration ? non pas vraiment Goldman Sachs tisse sa toile et leur emprise s'étend de plus en plus. Il gagne à tous les coups et ne sont jamais inquiétés. Et après on ne nous prend pas pour des cons. Aucune des causes de la crise n'a été traitée et c'est ceux qui l'ont provoqué qui sont censés la résoudre. Très fort vraiment très très fort."